



*¡ASPEFAM saluda a los médicos pediatras
en el Día de la Pediatría Peruana!*

12 DE NOVIEMBRE

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, expresa un saludo cordial y fraterno a los médicos pediatras de nuestro país con ocasión de conmemorarse este 12 de noviembre el “Día de la Pediatría Peruana”.

En nombre de todas las facultades de medicina les renovamos nuestro reconocimiento por tan valiosa labor al servicio de nuestra niñez y la adolescencia, así como el compromiso de seguir contribuyendo desde la Educación Médica al desarrollo de la pediatría peruana.

Lima, 12 de noviembre de 2023

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



siguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



siguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



siguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/ASPEFAM)



siguenos:
[aspefam_oficial](https://www.instagram.com/aspefam_oficial)



siguenos:
[aspefam_peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)